

Versammlung des Partnerschaftskomitees Gochsheim - Irigny am Mittwoch, 26.11.2025

**Hauptthema des Treffens war die Vorbereitung des nächsten offiziellen
Partnerschaftsbesuchs aus Irigny vom 09. bis 12. (13.?) April 2026.**

Nach der Begrüßung der zahlreichen Teilnehmer durch die Vorsitzende, Katharina Wolf, stellten sie und Anette Hachtel das grobe Konzept zum Ablauf dieses Besuches vor:

- Donnerstag, 09.04.: Empfang der Gäste am / im Alten Rathaus – Abend in den Familien
- Freitag, 10.04.: gemeinsamer Ausflug nach Bamberg zur geführten Stadtbesichtigung mit kleiner Bierprobe und Mittagessen; anschließend freie Zeit bis zur Rückfahrt – abends in den Familien
- Samstag, 11.04.: vormittags gemeinsame ökumenische Andacht (bei Abreise der Gäste am Sonntag) und Gedankenaustausch der Komitees – Nachmittag mit den Familien - Festabend in der Fritz-Zeilein-Halle
- Sonntag, 12.04.: am frühen Morgen Rückfahrt der Gäste oder (bei Abreise am Montag) vormittags gemeinsame ökumenische Andacht – anschließend gemeinsamer Besuch des Wildparks in Schweinfurt
- Montag, 13.04.: ggf. am frühen Morgen Rückfahrt der Gäste nach Irigny

Zu diesem noch vorläufigen Programm wurden einzelne Punkte, insbesondere das für den Festabend vorzusehende Menü (zum Spanferkel vom Caterer) und die Getränke gemeinsam diskutiert. Die Nachspeise sollte von den Gastgebern gestellt werden. Wichtige Fragen zum Ausflug sind auch noch abhängig davon, ob unsere Gäste mit Bus oder mit PKW bzw. Bahn anreisen werden.

Aufgrund einer ersten Befragung in Irigny rechnen wir derzeit mit etwa 35 Gästen. Zur Klärung der Unterbringung bzw. Betreuung war eine Liste zum Eintragen im Umlauf. Da einige Gochsheimer Familien über keine ausreichenden Übernachtungsmöglichkeiten verfügen, gerne aber Gäste betreuen, sowie für einen eventuellen Busfahrer wurden sicherheitshalber im SWF-Hotel 5 Zimmer vorgemerkt.

Für **weitere Meldungen von möglichen und interessierten Gastgebern / Betreuern**, die an dieser Versammlung nicht teilgenommen haben, wären wir sehr dankbar (Telefon Anette Hachtel 61195 oder Rolf Pontes 62759).

Für die endgültige Klärung von Einzelheiten und für die Gewinnung von notwendigen Helferinnen und Helfern für den Empfang und den Festabend streben wir Ende Januar bzw. Anfang Februar eine nächste Versammlung an. Bis zu dieser bitten wir dann auch unsere Freunde aus Irigny um eine verbindliche Gästeliste (außer unvorhersehbaren Ereignissen).

Als **Termin für diese nächsten Versammlung** wurde inzwischen vereinbart:

Montag, der 02. Februar 2026, um 19.30 Uhr
Im Sitzungssaal des Rathauses

*Rolf Pontes
04.12.2025*